

¿Por qué un Día de Europa?

El **Día de Europa** (9 de mayo) **celebra la paz y la unidad del continente europeo**. En 1950, el ministro de Relaciones Exteriores de Francia, **Robert Schuman, presentó la idea** de una nueva forma de cooperación política en Europa que hiciera impensable una nueva guerra entre las naciones europeas.

La propuesta de Schuman se considera el comienzo de lo que es hoy la Unión Europea: 28 países unidos en el respeto por la libertad y el Estado de Derecho que, sin embargo, reconocen y valoran su diversidad.

LA EMBAJADA DE LA UNIÓN EUROPEA Y SUS ESTADOS MIEMBROS

TE INVITAN A DESCUBRIR LA DIVERSIDAD CULTURAL
A TRAVÉS DE LA MÚSICA

**EL DOMINGO 22 DE MAYO
EN EL ZÓCALO DE LA CIUDAD**

¡FESTEJEMOS LA UNIÓN EUROPEA!

“9 DE MAYO DÍA DE EUROPA”

- 11:00 - 12:00** Grupo de Danzas Tradicionales de Grecia “EGEO” con el Maestro Basilio Mavridis Tostado al bouzouki / *Grecia*
- 12:00 - 13:00** Loric-Gueguen... Carteto! / *Francia*
- 13:00 - 14:00** Hanna Hiipakka y Polka Madre con Aurora Borealis / *Finlandia*
- 14:00 - 15:00** Grupo Internacional de Zbigniew Paleta / *Polonia*
- 15:00 - 16:00** Sureda / *Bélgica*
- 16:00 - 17:00** Banda de Gaitas del Batallón de San Patricio y Bradigan Irish Dance / *Irlanda*
- 17:00 - 18:00** Carlos Ann / *España*
- 18:00 - 19:00** Duo Mynth / *Austria*

Más información en:

ec.europa.eu/external_relations/mexico/index_es.htm

Delegación de la Unión Europea en México

http://eeas.europa.eu/delegations/mexico/index_es.htm

Unión Europea en México Facebook



Unión Europea México

